

Procès-verbal du Conseil d'Administration du 21 juin 2025

Le nouveau Conseil d'Administration de l'aéroclub du Valois s'est réuni le samedi 21 juin 2025 à 18h00 dans les locaux de l'association, Aérodrome du Plessis-Belleville, RN 330, 60950 Ermenonville, sous la présidence de Daniel Cofflard, doyen des membres du Conseil d'Administration présents ce jour.

Cette réunion fait suite à celle de l'Assemblée Générale Ordinaire et aura pour unique Ordre du Jour la constitution du nouveau Bureau de l'Association, comme chaque année.

Administrateurs présents : (9)

Stéphane Basset, Didier Bober, Pascal Chagnon, Daniel Cofflard, Régis Corbeau, Cyril Dautriche, Véronique Dugour, Roland Maguer et Christophe Rouvière.

Administrateurs absents ayant donné leur pouvoir : (2)

- Martine Gay (excusée et ayant donné son pouvoir à Cyril Dautriche) ;
- Nicolas Pinhas (excusé et ayant donné son pouvoir à Cyril Dautriche) ;

Administrateur absent : (1)

- Bruno Zopfmann (excusé).

ORDRE DU JOUR

- 1. Constitution du nouveau Bureau de l'association suite à l'AGO**
- 2. Questions diverses**
- 3. Conclusion**

En tant que doyen parmi les membres du CA présents ce jour, Daniel Cofflard a ouvert la séance à 17h45.

Il accueille l'arrivée de Bruno Zopfmann aux côtés des trois membres sortants réélus à l'occasion de l'AGO de cette après-midi (Didier Bober, Daniel Cofflard et Régis Corbeau).

L'ensemble des membres du Conseil d'administration remercient l'administratrice sortante, Laure Hélaïne, pour son engagement et le travail réalisé durant les années passées à leurs côtés.

Ils remercient également le président sortant, Pascal Chagnon, qui a officié 5 ans avec brio à ce poste à responsabilité qui a vu l'installation de notre aéroclub dans ses locaux actuels et la reconnaissance de son existence auprès de tous les usagers de l'aérodrome du Plessis-Belleville. Pascal a su être à l'écoute de chacun et a su déléguer les responsabilités à tous les membres du CA en leur offrant la possibilité de mettre en place des commissions de travail.

Ses prises de décisions ont toujours été mûrement réfléchies et justes, et ont permis de faire progresser notre association.

Emu, Pascal prend la parole pour remercier tous les membres du CA. Le poste occupé durant ces 5 dernières années fut très enrichissant à tous les niveaux. Les résultats sont le fruit d'un travail fait en commun et de façon solide : une belle équipe qui a eu à relever de gros chantiers tel l'audit DSAC, l'achat d'un troisième avion et le changement de nom de l'aéroclub.

Restant membre du CA, il continuera à apporter son aide et conseils à tous.

1. Constitution du nouveau Bureau de l'association suite à l'AGO

Comme chaque année, le CA procède à l'élection des membres constituant le Bureau.

- Président : une seule personne se présente au poste : Roland Maguer
- Vice-Président : deux personnes se présentent au poste : Didier Bober et Régis Corbeau
- Secrétaire : une seule personne se représente au poste : Nicolas Pinhas
- Secrétaire adjoint : deux personnes se présentent au poste : Cyril Dautriche et Stéphane Basset
- Trésorier : une seule personne se représente au poste : Daniel Cofflard
- Trésorier adjoint : une seule personne se présente au poste : Véronique Dugour

➤ Les membres du CA décident d'ouvrir deux postes de Vice-Président et deux postes de Secrétaire adjoint au Bureau, conformément à la possibilité ouverte par nos Statuts (cf. article 8), à l'unanimité des membres du CA présents et représentés.

➤ L'ensemble des candidats s'étant portés volontaires sont élus par les membres du CA, à l'unanimité des présents et représentés :

- Président : Roland Maguer
- Vice-Présidents : Didier Bober et Régis Corbeau
- Secrétaire : Nicolas Pinhas
- Secrétaires adjoints : Cyril Dautriche et Stéphane Basset
- Trésorier : Daniel Cofflard
- Trésorier adjoint : Véronique Dugour

2. Questions diverses :

- Transfert des postes de RP et de CPS :

Parmi les sujets à mettre à l'ordre du jour du prochain CA, sont proposés par Stéphane Basset :

- Le transfert de son poste actuel de Responsable Pédagogique à Bruno Zopfmann, Stéphane se proposant de devenir son adjoint ;
- La révision de la fonction de « Chef Pilote ».

Roland propose également de rajouter le transfert de son poste actuel de Responsable CPS à Mounir Boukerma, tout en restant son adjoint.

- Achats de matériels de communication :

En vue de participer en septembre prochain au forum des associations du Plessis-Belleville et éventuellement d'autres villes, l'aéroclub aurait besoin de se doter d'un stand de présentation avec kit de communication adapté (un barnum, des kakémonos et banderoles à notre effigie). Les différentes propositions faites par Christophe Rouvière seront prises en compte. Il est proposé de procéder au vote d'un budget alloué à l'achat des différents matériels nécessaires.

- Les membres du CA décident d'attribuer un budget de 500,00 euros pour procéder à l'acquisition des différents matériels nécessaires pour la constitution d'un stand de présentation de l'aéroclub, à l'unanimité des membres du CA présents et représentés.

Conclusion :

La date du prochain Conseil d'administration est fixée au jeudi 25 septembre à 18h30 dans les locaux de l'aéroclub au Plessis-Belleville.

L'ordre du jour étant épuisé et les questions soulevées en séances débattues, la séance est levée à 18h20.

Cyril DAUTRICHE
Secrétaire adjoint



Roland MAGUER
Président

